



Communiqué  
de  
presse

Montpellier, le 15 septembre 2010

« Je découvre dans l'hebdomadaire L'Agglorieuse de ce jour des informations tendant à démontrer l'utilisation d'un bâtiment municipal par une société privée, à des fins commerciales.

En conséquence, j'ai demandé à mes services juridiques de diligenter une enquête administrative.

Sans faire d'autre commentaire que cela, je ne peux que regretter cette situation, à l'heure où j'emploie personnellement toute mon énergie et toute ma force pour l'intérêt général des Montpelliérains. »

**Hélène MANDROUX, maire de Montpellier**